



# 2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



## 山梨市立後屋敷保育園

参加園児数16名

2018年5月10日木曜日 開催



### ～どんぐりコーチから～

後屋敷保育園のお友達、元気してるかな～(^^)/どんぐりコーチ、おやまコーチはめちゃくちゃ元気です！ 後屋敷保育園のお友達は、とても元気いっぱい、たくさん色々な技にチャレンジしていました！ パチパチキャッチやカエルキャッチ、ペンギン歩きなど、あきらめないで「できな～い！」から「できた～！」へコーチに教えにきてくれました(^^)/このみじかい時間ですぐにうまくなってすごかったね！ 感心しました！ コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^)/



### ～萩原先生から～

今日は、楽しい時間をありがとうございました。子どもたちは何日も前から楽しみにしていました。当日は、はりきりすぎて転んでしまった女の子たちが何人か泣いてしまうハプニングもありましたが、コーチにやさしく声かけしてもらい、立ち直り楽しむことができました。教室の全体の流れはよく、子どもたちのレベルに合っていたと思います。私としては、コーチのリフティングなどのプレイで、子どもたちの「うあー」という歓声もききたかったです♪園庭で、みんなでサッカーをする時間も今後持ちたいと思います。合図の仕方も参考になりました。

### ～山田先生から～

どんぐりコーチ、おやまコーチありがとうございました。天候が心配でしたが、無事参加することができて良かったです。園庭を広く使ってクラス全員でボール遊びをするということが初めてだったので、子ども達の様々な表情を見ることができて嬉しかったです。今回教えていただいたことを今後の活動に取り入れて子ども達と一緒にボール遊びを楽しみたいと思いました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に